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信仰 

專欄 新
生
命 奉主耶穌聖名見證神如何帶領小弟進入神學院。

我是真耶穌教會的第二代信徒，從小就在主

的恩典中長大。

大約是小學五、六年級的時候，有一天下

午，躺在床上要睡覺，心裡突然有一股很強烈

的感動：「如果神給我聖靈的話，我就要當傳

道。」甚至在當時立下心志要當傳道。其實在那

之前我沒有想過這個問題，但是卻不知為何突然

有獻身的想法。現在往回看，覺得一定有神的感

動，把獻身的意念放在我的心裡。

佳美腳蹤 

文／加拿大溫哥華教會  江日新

小學時，神已經把獻身的意念放在我的心裡。

我在這裡，請差遣我！ 

過沒多久，想到前一天發生的事，腦中出現很多的想法，

最記得的是「當傳道好像很難，我根本就不知道要怎麼當？」

也後悔所許的願，覺得當傳道有很多困難！當時就試著要把這

個許願遺忘，心裡想說，如果以後不記得，這個大概也不算了

吧！真的，大約過了兩週，就漸漸忘記了。甚至當我在第一次

的學生靈恩會中領受了聖靈，也沒有想起來。

高三準備升大學時，慢慢想起了過去所許的願。因此，在

第一次參加神學訓練班時，小弟請問傳道當時發生的事情算不

算許願，傳道的回答是肯定的。他建議我說，如果當時是因為

無知而許的願，以後不想當傳道，就要自己跟神禱告，看神是

不是願意原諒我的無知。那時小弟其實沒有記得很清楚過去是

如何許願的，所以只把傳道的解答放在心裡。但奇妙的是，大

學時代就一直在思考，自己是否要獻身的問題。
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大學畢業，也順利的工作，一路都有神

的保守和看顧。在這段思考的過程中，漸

漸地覺得自己有朝一日一定要出來當傳道。

當時小弟想，只要我準備好了，神也願意用

我，那我也願意一生專為主服事。

2017年的11月，加拿大聯絡處發出招收

神學生的公文，教會裡也貼出招生的海報。

當時小弟一開始的直覺是自己還沒準備好，

心中還不確定神是否真的要我當傳道，甚至

不確定自己是否是真心的想當傳道。所以每

當看到貼在教會佈告欄的招生海報時，大都

沒什麼感覺，只覺得自己還沒準備好。

2018年的年初，在一個星期五的晚間聚

會後，我再次經過佈告欄，眼睛看到海報上

的字：「我在這裡，請差遣我！」突然間覺

得自己好像進入了以賽亞的情境，在我腦中

很清楚地聽到震撼的聲音：「我可以差遣誰

呢？誰願意為我們而去呢？」那時，我差一

點從心裡喊出：「我在這裡，請差遣我！」

不過最後，我還是把心裡的話壓了下去，總

覺得自己還是不足。但那時我心中卻好像有

個開關被打開了，我知道自己想要全職服事

神。

說實在的，對於神是否真的要我出來當

傳道，心裡還是有許多的懷疑和不確定。過

了一段時間後，駐牧傳道來找我，也勉勵我

為這件事情禱告。所以小弟從四月開始就為

了是否要獻身的事情禱告。但是每當在禱告

中想要問神時，都感覺自己不足也不配全職

服事，結果禱告到最後都是為了自己的軟弱

與不足禱告。

到了五月初，靈恩佈道會結束之後，小

弟開始想說該要好好靜下來，把獻身的問題

放在禱告中，因為距離報名截止只剩一個月

了。禱告了幾天後，在5月9日星期三的下

午，小弟在下班後的禱告中再次問神是否真

的要我當傳道。而在那次禱告中卻有了這個

想法：「你今晚會有答案」。

當晚小弟就去參加聚會。傳道分享《詩

篇》二十七篇，提到「祂要隱藏我、高舉

我」，講道的每句話好像都是對著我講的。

小弟心中有許多對全職服事的害怕，但傳道

分享第一點的時候，問了一句：「你到底在

怕什麼？」感覺就好像神直接在問我這個問

題一樣。傳道還解釋了第6節說「被高舉的

意思就是要出來服事神」。這就是神給我的

答案。

回顧過去發生的種種，發現小學時，神

已經把獻身的意念放在我的心裡，而那時祂 

就已經在帶領我了。雖然我常常在這個過程

中懷疑祂的旨意，但祂還是繼續的帶領，甚

至堅定我的信心。我雖然有許多的不足，但

神格外的憐憫，願意差遣我，而我也願意將

一生交付在神手中，為祂所用。               
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